

LandFrauenVerein Grundhof e.V.

Protokoll: Jahreshauptversammlung im Grundhof Krug am 26. Januar 2017

Am 26. Januar 2017 fand unsere diesjährige Jahreshauptversammlung statt, zu der unsere Vorsitzende Karen Brunkert-Andresen alle Besucherinnen sowie unsere Ehrenvorsitzende Elke Engelbrecht begrüßte.

Zu Beginn wurde unseren Verstorbenen gedacht: Ilse Gers aus Westerholz und Ilse Christiansen aus Bönstrup.

Sodann ging es weiter mit dem Geschäftsbericht:

In 2016 fanden in unserem Verein 14 Veranstaltungen mit insgesamt 319 Besuchern statt. Einige Mitglieder nahmen an Veranstaltungen auf Kreis- und Landesebene, wie Delegiertentagungen, Landfrauentag in Neumünster, Kreislandfrauentag in Eggebek oder dem Seminar in Sankelmark, teil. Der Vorstand tagte dreimal und es wurde an drei Arbeitstagungen des Kreises mitgewirkt. Außerdem gab es ein Treffen mit den Vertrauensfrauen, um das Landfrauen Café in Unewatt zu planen.

Ende 2016 hatte der Verein 179 Mitglieder, wobei 9 Mitglieder ausgeschieden und 3 neue Mitglieder dazugekommen sind.

Die Vorsitzende bedankte sich bei allen Helferinnen, die uns bei den diversen Veranstaltungen wie z. B. dem Ausrichten der Fahrradtour und dem Schmücken der Kirche zum Erntedankfest unterstützen und bei all den Kuchenbäckerinnen anlässlich des Landmarktes in Unewatt. Ebenfalls ging ein Dank an die Vertrauensfrauen für das Verteilen der Einladungen und das Organisieren von Kuchen für den Unewatter Landmarkt.

Weiter berichtete Karen darüber, dass die ausgestellten Landfrauen-Bienen am Ende der Landesgartenschau versteigert wurden und so ein Betrag von 4.000,00 € zusammengekommen ist. Dieses Geld wurde an folgende drei wohltätige Organisationen weitergegeben:

- von Herzen e.V. (kreative Workshops für Mädchen in den Ferien),
- mixed pickles e. V. (Frauen und Mädchen mit und ohne Behinderung) und
- Frauen.Sucht.Gesundheit e. V. (Frauen mit Suchtproblemen).

Für das Jahr 2017 hat der Verein keine Tages- bzw. Mehrtagesfahrt geplant. Wer jedoch Interesse hat, hat die Möglichkeit bei unseren Nachbarvereinen mitzufahren. Diese würden sich über weitere Mitfahrer freuen. Der LFV Munkbrarup fährt vom 22.09.-03.10.2017 nach Kroatien (Info bei Barbara Koch Telef. 0461/65115) und der LFV Hürup reist vom 14.-18.10.2017 zur IGA Berlin (Info bei Ilka Wartenberg Telef. 04634/1810).

Danach gab Karen einen kurzen Ausblick auf unser Jahresprogramm 2017, u. a. im April einen Reisebericht über Island, einen Besuch bei der Fa. Knutzen Wohnen Hürup oder unsere Morgenwanderung im Juni. Im Dezember findet dann eine besondere Weihnachtsfeier anlässlich unseres 70-jährigen Bestehens statt.

Nach dem Geschäftsbericht der Vorsitzenden, stand der Kassenbericht unserer Kassenwartin Frauke Clausen an. Kassenprüferinnen waren Helga Marxen und Leila Festesen, die die Kasse geprüft und keinerlei Beanstandungen hatten. Es wurde Entlastung der Kassenwartin und des gesamten Vorstandes beantragt. Beides wurde einstimmig erteilt. Als Kassenprüferinnen für das Jahr 2017 stellten sich Inger Hinrichsen und Christel Wellnitz zur Verfügung.

Im Anschluss an den Kassenbericht verlas die Schriftführerin die Protokolle der Veranstaltungen aus dem Jahr 2016 und dazu wurden die jeweiligen Fotos gezeigt.

In diesem Jahr ist Langballigholz mit dem Organisieren der jährlichen Fahrradtour an der Reihe. Anke Forthmann aus Langballigholz erklärt sich bereit, die Tour im Juli auszuarbeiten. Für das Schmücken der Kirche zum Erntedankfest ist in diesem Jahr Dollerup Nord zuständig.

Dann berichtete Anke Forthmann das erst Mal von unserem indischen Patenkind. Seit 40 Jahren wird ein Patenkind vom Verein unterstützt (inzwischen das 7 Kind). Anke wies nochmals darauf hin, wie wichtig diese Patenschaften sind, da diese Kinder ansonsten keinerlei Chancen auf Schul- und Ausbildung hätten.

Dann stand noch die Wahl der zweiten Vorsitzenden an. Martina Beeck erklärte sich bereit, dieses Amt weiter auszuüben. Eine geheime Wahl wurde nicht gewünscht und so wurde per Handzeichen abgestimmt. Martina wurde einstimmig (bei eigener Enthaltung) für weitere vier Jahr wiedergewählt. Sie nahm die Wahl an und Karen bedankte sich mit einem Blumenstrauß bei ihr.

Elke Engelbrecht regte noch an, dass der Verein sich verstärkt im Amtsboten präsentieren und auf Veranstaltungen hinweisen bzw. über Veranstaltungen berichten sollte. Auch schlug sie vor in dem Jahr, in dem der Verein zum Weihnachtskonzert in die Laeishalle fahre, die gemeinsame Weihnachtsfeier nicht ausfallen zu lassen.

Der offizielle Teil endete hiermit und im Anschluss wurde Kaffee getrunken.

Nach der Kaffeetafel informierte Herr Prof Dr. Roland Trill uns in seiner Funktion als Mitglied im Vorstand der Katharinen Hospiz Stiftung über die Arbeit des Katharinen Hospiz am Park. Vielen ist gar nicht bekannt, welche vielfältigen Möglichkeiten der Hilfe und Begleitung für Sterbende und deren Angehörige es dort gibt. Auch zeigte er uns einen kurzen Film, über die Arbeit des Hospizes, in dem Ärzte, Mitarbeiter, Patienten und Angehörige zu Wort kamen.

Vielen Dank an Herrn Prof. Dr. Trill hierfür.



Um 17.00 Uhr endete unsere diesjährige Generalversammlung